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会     議     録 

行 田 市 教 育 委 員 会   令 和 ４ 年  第 ６ 回  ５ 月 定 例 会 

招集年月日 令和４年５月１９日（木） 開会場所 
 行田市産業文化会館 

   ２Ａ会議室 

開閉の時刻 

及び宣言者 

 開会 ５月１９日（木） 午後 ２時００分   教育長 齋 藤  操 

 閉会 ５月１９日（木） 午後 ２時３５分   教育長 齋 藤  操 

 教育長 齋 藤  操 教育長職務代理者 鹿  山 高  彦 仮議長  

 席次番号 
出席の教育長 

及び委員氏名 
摘       要 

１ 齋 藤  操  

２ 鹿  山 高  彦  

３ 飯塚 千十世  

４ 大 澤 惠 子  

５ 大  竹 洋  平  

議  事  参  与  者 書     記 

教育部長            小池 義憲 

教育部次長           福原 智 

教育部次長 

 兼教育指導課長        石﨑 昌稔 

教育総務課長          長島 浩司 

学校給食センター所長      小林 誠 

文化財保護課長         中島 洋一 

教育文化センター所長 

兼中央公民館長        新井 大 

図書館長 

 兼視聴覚ライブラリー館長   柿沼 誠 

教育部副参事          嶋村 理彦 

教育部副参事          岡部 将弘 

教育支援センター所長      田口 範幸 

生涯学習スポーツ課主幹     田中 義久 

郷土博物館主査         浅見 貴子 

 

 

 

書 記 長   長島 浩司  

書記次長  横田 嘉織 

書記    久積 史明 
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 会議事件名 顛           末 

 

 

 

会 

 

 

 

議 

 

 

 

の 

 

 

 

進 

 

 

 

行 

 

 

 

状 

 

 

 

況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第５５号 

行田市就学支援委員会委員

の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    市民憲章唱和（省略） 

 

教育長 

  本日の会議日程は議案６件である。日程第１・議案第５４号

は、議会案件であることから会議は非公開、議事録については

議会終了後となるので公開とし、その他の案件は公開としてよ

ろしいか。 

 

  【全委員承認】 

 

教育長 

日程に先立ち、４月定例会の会議録について事務局に報告を

求める。 

 

書記次長 

４月定例会会議録報告 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

教育指導課長 

  本案は、欠員となった６名について、委員の委嘱をしようと

するもので委嘱期間は、前任者の残任期間である令和５年５月

３１日までとするものである。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

鹿山委員 

  ３号委員がいないが、どのような選出区分なのか。 
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議案第５６号 

行田市体育施設設置及び管

理条例の一部を改正する条

例について 

議案第５７号 

行田市はにわの館条例の一

部を改正する条例について 

議案第５８号 

行田市産業文化会館条例の

一部を改正する条例につい

て 

 

 

 

教育指導課長 

  児童福祉施設関係職員である。 

 

鹿山委員 

  委嘱されていなくても問題ないか。 

 

教育指導課長 

  現状選出されていないが、問題はない。 

 

飯塚委員 

  ３号委員も選出いただければと思う。 

 

教育指導課長 

  今後、検討していきたい。 

 

飯塚委員 

多くの保護者が我が子の障害に対して、様々なとまどいや不

安を抱えており、その一つが就学である。就学支援委員会の専

門的な知識のある方々がいるので、引き続き、学校保健と福祉

が連携し、保護者の気持ちに寄り添った相談をお願いする。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

生涯学習スポーツ課主幹 

３議案は、改正内容が同一の理由のため、一括して説明させ

ていただく。  

今年度末をもって、体育施設、はにわの館及び産業文化会館

の指定管理者の指定管理期間が終了するため、新たに指定管理

者を選定する必要があることから３議案について一部改正が必

要となったものである。  

内容については、指定管理者があらかじめ市長や教育委員会

の承認を得て、施設の休館日や利用時間を変更できる旨の条項

を追加するものであり、併せて、用語の整備を行うものである。

  

教育長 
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議案第５９号 

行田市学校給食調査研究委

員会委員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  何か意見等はあるか。 

 

鹿山委員 

  産業文化会館は火曜日、はにわの館は水曜日と休館日が違う

のには、理由があるのだろうが、利用者にとって統一したほう

が分かりやすいのではないか。 

 

生涯学習スポーツ課主幹 

  統一した方が分かりやすいということはあるが、施設の利用

状況等に合わせ、設定しているものである。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

学校給食センター所長 

本案は、行田市学校給食調査研究委員会委員の任期満了に伴

い、委員を委嘱しようとするものである。本市の学校給食に関

する事項を調査研究するため、行田市学校給食調査研究委員会

設置要綱に基づき委員１３名で組織されるものである。 

  委員の委嘱予定者は、それぞれの選出母体から推薦された

方々であり、小・中学校長２名、小・中学校食育主任６名、小・

中学校ＰＴＡ代表４名、教育委員会事務局職員１名となってい

る。 

  任期については、令和４年６月１日から令和５年５月３１日

までの１年間となっており、新任１２名、再任１名となってい

る。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

鹿山委員 

  物価が上昇しており、食材の選定にご苦労いただいている中、

発芽玄米を取り入れていただいていることに感謝している。 

  発芽玄米は、白米に比べて多くのビタミンやミネラルなどが

含まれているが、中でもナイアシン、マグネシウム、食物繊維、

及びガンマ-アミノ酪酸が多く、児童や教職員の心と身体の健康
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に役立つと考える。 

  ナイアシンは、葉酸や鉄とともに脳神経伝達物質の合成の過

程で深くかかわっている栄養素である。 

食物繊維は、腸内環境を健康に保つ上で重要な役割がある。

腸の健康は脳や免疫にとっても非常に重要である。 

マグネシウムは、身体のあらゆる細胞の活性化に欠かせない

ミネラルだが、児童はもちろん教職員の方々も不足しがちであ

る。慢性的なマグネシウム不足と糖尿病との関係も指摘されて

いる。疲れやすい、ストレスをよく感じる、うつの傾向がある、

お酒をよく飲む、インスタント食品をよく食べる方などは不足

している可能性がある。 

  また、自律神経の安定には血糖がゆるやかに上昇し、ゆるや

かに下降することが重要。発芽玄米は白米より穏やかである。 

子供の頃に食べ親しんだものは、大人になっても食べると言

われている。学校給食センターの方をはじめ、栄養教諭、食育主

任の方々のご指導により、子ども達が大人になっても発芽玄米

を主食とした健康的な食生活を選択すれば、医療費の削減とい

う形で行田市にも貢献されるだろうと思う。 

 

学校給食センター所長 

  発芽玄米の効能については、今後新任委員等にも周知してい

きたい。参考までに昨年度、発芽玄米を５０回提供している。 

 

大竹委員 

  健康状態などの報告はあるのか。 

 

学校給食センター所長 

  発芽玄米の効能については、継続性が重要で、教職員や児童

生徒に提供、効能を周知することで、家庭での食事にも結びつ

いていくなど長い時間をかけて取り組んでいく事業であると考

えている。 

  この間、児童、生徒の落ち着きがでてきたという声も聞いて

いる。 

   

大竹委員 

  保護者にもそれが浸透していけば、良い形で教育が循環して

いくと思う。 
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議案第５４号 

令和４年度一般会計教育費

補正予算について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大澤委員 

  委員会で学校の課題や本市の給食指導などについての話し合

いを有意義なものにすることが、学校給食の改善につながって

いくと思う。よろしくお願いしたい。 

 

学校給食センター所長 

  新任の先生方に委員会の主旨を十分周知し、実のある委員会

にしていきたい。 

 

飯塚委員 

  コロナ禍において、委員会で試食などは行われたのか。 

 

学校給食センター所長 

  新型コロナウイルス感染対策の行動指針を遵守し、センター

職員が罹患し、給食が停止しないということを最優先に考え、

試食については、センター職員が代表して行い、食感や感想等

を○△×と付して、写真と一緒に送付し、書面にて各委員の意

見聴取を行っている。 

  コロナの終結宣言等となるまでの当面の間は、この手法で行

っていく。 

  

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

教育総務課長 

  本案は、６月定例市議会に補正予算を上程するため、教育委

員会へ諮るものである。 

  歳出については、１０款教育費で５１１万円の増額である。 

桜町三丁目地内における分譲住宅建設工事の実施に伴い、当

初予定していなかった埋蔵文化財の発掘調査が可能となったこ

とから、追加の経費を措置するものである。 

歳入、２０款諸収入の４項１目、雑入５１１万円は、文化財発

掘調査事務委託金で、分譲住宅建設工事に伴う発掘調査の経費

の全額を事業者からの委託金として計上するものである。 

 

教育長 
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  何か意見等はあるか。 

 

鹿山委員 

  事業者からの委託金というのはどういうものか。 

 

文化財保護課長 

  埋蔵文化財の発掘調査の費用については、原則としてその遺

跡を壊してしまう工事の原因者が負担をすることとなってい

る。 

ただ個人の住宅については、国から補助金があり、個人負担

はないが、今回は分譲住宅という営利目的の開発のため、事業

者が負担することになる。 

 

  【全委員承認】 

 

教育長 

  以上で本日の定例会を閉会とする。 
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 そ の 他 特 に 重 要 と 認 め る 事 項 

 

１ 次回定例会開催予定日  令和４年６月２３日（木） 午後２時００分 

              行田市教育委員会 ２Ａ会議室 

 

 

 

 以上、顛末を記載して、その発言内容に相違がないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

 

   教育長 

 

 

   委 員 

 

 

   委 員 

 


